

CARTON PLEIN POUR LE PREMIER LOTO INTERASSOCIATIF

PUBLIÉ LE 04/04/2018 À 03:48



Premier loto interassociatif.

C'est dans la bonne humeur que les membres des dix associations organisatrices : L'Arbre, Aceb, L.A. Baz, Jumelage Baziège San Matéo, Terreforts Baziège Judo, La Gaule Baziégeoise, Tolosa Handisport, Les Anciens Combattants, Gym volontaire et Baz d'Idées ont passé leur samedi après-midi à la préparation du premier loto inter-associatif. La grande nouveauté de ce loto était les trois écrans géants qui affichaient, au fur et à mesure, les numéros tirés par la roulette.

Tous ces efforts ont été bien récompensés. La grande salle de la Coopé et la Halle ont été rapidement remplies à la grande satisfaction de tous. L'ensemble des organisateurs a remercié les cinq cents joueurs venus tenter leur chance, pour gagner l'un des nombreux lots proposés.

Au-delà de l'aspect financier, l'idée de rassembler les associations autour d'un projet commun a été un beau succès. De nombreux bénévoles ont œuvré pour cette réussite, et sans aucun doute prêts à renouveler l'expérience l'année prochaine.

La Dépêche du Midi